

## **RESULTADOS DE MÉXICO EN LAS PRUEBAS PISA 2003**

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) difundió los resultados de las más recientes evaluaciones del Programa Internacional de Evaluación de Estudiantes (PISA, por sus siglas en inglés) y, al mismo tiempo, el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) dio a conocer su propio informe sobre las prueba PISA en las entidades de la República y en las distintas modalidades educativas del país.

El 7 de diciembre de 2004, el INEE organizó la mesa pública de análisis Resultados de México en las pruebas PISA 2003. A continuación contamos con las opiniones –tomadas de la versión estenográfica– de quienes participaron en ella:

Gabriela Ramos (OCDE en México)  
Felipe Martínez Rizo (INEE)  
Carlos Muñoz Izquierdo (IIDE-UIA)  
María de Ibarrola Nicolín (DIE-CINVESTAV)  
Roberto Rodríguez Gómez (CESU-UNAM)  
Karen Kovacs Strumpfner (SSEDF-SEP)  
Eduardo Andere (DRI-ITAM)

Por último, la *Revista* agradece al Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación la posibilidad de entregar a nuestros lectores este debate.